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明舞団地のまちづくりについて情報交換や意見交換を行う明舞まちづくり委員会を開催しました。 

■ 明舞センター地区第２期再生事業について 

兵庫県住宅供給公社及びＪＲ西日本不動産開発株式会社から、ビエラ明舞の全面開業について報告と

御礼がありました。また、ビエラ明舞２階の「めいまいてらす」を運営する株式会社リンクエフから活

用の検討状況と今後の予定について報告がありました。 

■ オールドニュータウン再生モデル事業等について 

兵庫県住宅政策課から、コミュニティ活性化事業の平成 30年度取組実績・平成 31 年度事業計画について

の説明及び郊外型住宅団地再生の先導的支援ほか県助成事業の紹介がありました。 

■ 松が丘小学校コミュニティ・スクールの取組について 

松が丘小学校コミュニティ・スクール学校運営協議会から、松が丘小学校におけるコミュニティ・ス

クールの取組について報告がありました。 

■ 明舞団地における認知症の早期診断と支援ニーズに関する実態把握調査について 

神戸学院大学総合リハビリテーション学部から、明舞団地における認知症の早期診断と支援ニーズに

関する実態把握調査について調査内容の説明と協力依頼がありました。 

■ 県営住宅建替えの進捗状況について 

兵庫県公営住宅課から、県営明石舞子北第１住宅及び県営明石舞子南住宅の建替工事の進捗状況等につい

て説明がありました。 

■ 明舞北センター商店街の賑わいづくり及び周辺地域の資源づくりに向けた「賑わいチャレンジﾞ事業」

について 

兵庫県住宅供給公社播磨・明舞管理事務所から、明舞北センター商店街の賑わいづくり及び周辺地域

の資源づくりに向けた「賑わいチャレンジ事業」の取組について報告がありました。 

■ 平成 30 年度分科会等における検討成果と平成 31 年度分科会等における検討テーマについて 

各分科会等（公的資産活用検討会、明舞マンション管理組合ネットワーク検討会、明舞センター地区

商業連携会議）から、平成 30 年度の検討成果について報告がありました。 

また、平成 31 年度の検討テーマについて、兵庫県立大学西川氏から「高齢者のゴミ出し」の提案が

あり、分科会として検討することを決定しました。 

■ 学生シェアハウス新規入居・退去者の挨拶 

平成 31 年度に学生シェアハウスに新たに入居しました学生（神戸芸術工科大学大学院１年生）から

挨拶がありました。また、大学、大学院の卒業に伴い退去する学生２名の紹介がありました。 

平成 30 年度第２回明舞まちづくり委員会 報告 
 日 時 平成 31 年３月 15 日（金）午後５時０分から午後７時３分まで 

場 所 松が丘ビル３階 大会議室（明石市松が丘２丁目３－７） 

 事務局 兵庫県県土整備部住宅建築局住宅政策課 
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■ まとめ 

小森名誉教授から、「学校と地域が一緒にやっていくことは、学校の方でも必要であると思いますし、

地域にとっても必要なのです。明舞育ちの子どもたちが年に１度は帰ってくる機会があれば良いなと

思います。認知症の調査は、汎用性を持たせて他のまちでも使える調査にしてほしい。そういう点で

もトップを切っている明舞であり、皆さんのモデルを作っていただきたいと思います。」との御意見を

頂きました。 

 


